

Compte rendu  
REUNION DE CYCLE 1 : 2ème trimestre  
Jeudi 09 Février 2023 - 8h15

2022-2023

**En présence du Chef d'établissement :** Mme Ponzo

**Parents coordonnateurs cycle 1 :** Florence Delattre / Guillaume Le Gall

**Vice-Présidente :** Emilie Luong

**Parents correspondants**

**Présents :** **Petit Jaune :** Anne Percy du Sert **Petit Rouge :** Marine Thiebaut / Catherine Leblanc **Moyen Vert :** Naziad Legendre / Stanley Dumond **Moyen Rouge :** Jérémie Palacci **Grand Bleu :** Schéhérazade Loufrani / Sandra Haure

**Absents :** **Petit Jaune :** Delphine Delval **Moyen Rouge :** Sarah Benzaquen **Grand Orange :** Morgane Dubert / Solene Ast

---

## 1. Préambule : Remerciements

Les parents remercient l'école pour les moments festifs partagés en fin et début d'année, en particulier pour la période de l'avent qui fut menée toute en lumière. Les enfants ont été contents de partager une galette avec leurs camarades et les parents ont apprécié la célébration de l'épiphanie.

Les parents saluent la préparation concernant l'alerte intrusion. La majorité des enfants a vraiment pris cela pour un jeu et n'a pas été effrayée, ce qui a été apprécié de beaucoup de parents.

Les parents remercient également les mesures qui ont été mises en place le 19/01 (manifestation) pour la sortie des enfants en toute sécurité.

Les parents bénéficiant de photos sont très satisfaits de ces initiatives.

Des parents apprécient l'implication des ASEM notamment lors de la garderie.

Enfin, d'une manière générale, les parents remercient les maîtresses.

## 2. Travaux de fin d'année :

Les parents souhaiteraient avoir des informations concernant la date de fin d'année afin de pouvoir anticiper leur organisation.

- Une réunion de présentation est-elle prévue pour l'ensemble des parents ?

Réponse : Les cours se termineront le vendredi 30 juin 2023. Un accueil sera réalisé le lundi 3 et mardi 4 juillet. Les élèves de cycle 1 n'iront pas au collège pour la garde. La question des travaux sera abordée lors du prochain conseil d'établissement.

### **3. Pastorale**

- Est-il possible de mettre en place une communication à ce sujet : programme indicatif, prévisionnel, les grands axes, mot dans le cahier de liaison, ... ?

Réponse : Madame Ponzio va se rapprocher de Marie Dauphin pour répondre à cette attente.

Des parents de Saint-Michel présents depuis plusieurs années se sont étonnés de ne pas avoir pu dire au revoir à Mme Croux, ancienne adjointe à la Pastorale, qu'ils appréciaient.

- Est-il possible d'avoir une communication en amont lors du départ des personnes qui ont accompagné nos enfants (si elles en sont d'accord) ?

Réponse : Mme Croux ayant annoncé son départ début juillet, il n'a pas été possible d'organiser quelque chose pour elle. Si d'autres départs sont annoncés, il est évident que l'école en informera les familles afin qu'elles puissent faire part de leur reconnaissance à la personne concernée.

### **4. Cantine**

Des parents font remarquer que les repas ne semblent pas toujours équilibrés avec aussi peu de fruits que lors du 1<sup>er</sup> trimestre, ou bien alors trop de laitage lors d'un même repas.

- Pouvez-vous nous confirmer que les enfants ont bien une entrée/plat/dessert aux repas ?

- Est-il possible de changer de diététicienne si nous n'arrivons pas à obtenir plus de fruits en dessert ?

Réponse : Le principe est de proposer des fruits chaque semaine pour les maternelles, présentés sous différentes formes : fruits frais, fruits cuits, compotes, salade de fruits.

La diététicienne fait des recommandations de repas mais ne réalise pas les menus. Le chef cuisinier conçoit les menus. Il est tributaire de l'approvisionnement qu'il reçoit.

Pour information, l'augmentation tarifaire ne sera pas répercutée cette année sur le prix des repas pour les familles, mais risque de l'être à la rentrée prochaine.

L'établissement a déjà été augmenté de 2,5%, puis de 4% en début d'année scolaire, sans répercussion sur les tarifs familles. Scolarest a annoncé récemment une nouvelle

augmentation de 9%. Pour contenir la hausse tarifaire et ne pas impacter les familles, l'établissement propose de passer de 5 à 4 composants.

Jusqu'alors, il était proposé :

Entrée	Féculents ou légumes	Viande ou poisson	Laitage	Dessert
--------	----------------------	-------------------	---------	---------

A l'avenir, les enfants auront :

Entrée	Féculents ou légumes	Viande ou poisson	Dessert lacté
Féculent ou légumes	Viande ou poisson	Laitage	Dessert non lacté

Cette solution évite le gaspillage et permet d'équilibrer davantage les plateaux.

#### **5. Suivi pédagogique :**

- Les speed-meetings ont été bien accueillis par les parents, mais certains souhaiteraient obtenir plus d'échanges avec l'enseignante de leurs enfants.
- Est-ce que des réunions régulières (quelques fois dans l'année) pourraient être mises en place pour présenter l'avancée des travaux des élèves ?
- Les parents sont satisfaits de l'arrivée de Daisy.
- Est-il possible d'obtenir un peu plus d'informations concernant le contenu de ce qui est fait en anglais ?

Réponse : Un échange sera réalisé avec Daisy et le corps enseignant pour essayer de trouver une solution satisfaisante.

Cependant, il serait également souhaitable que tous les parents :

- Consultent les cahiers de liaison tous les soirs et les signent quand cela est nécessaire.
- Remplissent les cahiers de vie pendant les vacances et les rapportent le jour demandé.
- Signent les livrets de compétences (en ligne).

## 6. **Focus Petits Rouges :**

Est-il possible de confirmer qu'un remplaçant sera présent dès le départ d'Eléonore ?

Réponse : Au moment de la réunion, il n'y avait pas de suppléant disponible. Mme Ponzo a profité des vacances pour recruter Mme Clémence JEAN-BAPTISTE. Elle viendra dès que possible en stage dans la classe pour faire la connaissance des enfants et préparer sa prise de fonction avec Eléonore.

## 7. **Sécurité :**

Des parents s'étonnent qu'il n'y ait toujours pas de personne au niveau du passage piéton et s'inquiètent pour la sécurité des enfants.

- N'y a-t-il pas d'autres actions envisageables pour nous faire entendre ?

Des parents trouvent la dépose du matin au niveau des maternelles compliquée du fait de la densité des personnes devant le porche, avec parfois la présence de chiens.

- Est-ce que la barrière mise à l'heure de la sortie d'école pourrait être une solution pour faciliter la dépose à l'école ?

Réponse : Depuis la réunion une personne a été affectée au passage piéton de l'établissement (cf. communication de Mme Ponzo du 11/02).

Concernant les déposes à l'école, les ASEM n'ont pas noté de problème particulier. Mme Ponzo échangera tout de même de nouveau avec elles à ce sujet.

Néanmoins, il est fortement recommandé aux parents de libérer les espaces une fois les enfants déposés/récupérés afin d'éviter le phénomène d'attroupement qui empêche la bonne circulation des personnes. Ne pas hésiter à transmettre l'information aux personnes qui viennent récupérer les enfants.

## 8. **Divers**

- **Evénements scolaires** : Est-il possible d'avoir le planning des prochains événements des maternelles (carnaval, spectacle, animation, sorties, etc...) ?

Réponse : Mme Ponzo a déjà communiqué sur le planning des divers événements qui viennent émailler l'année scolaire. Cependant, une nouvelle communication a été réalisée sur ce sujet (cf. communication du 11/02).

L'APEL remercie Mme Ponzo.

Fin de la réunion.

.....